

# Bürgerbusverein will fünf bis sechs neue Fahrer einarbeiten

**Haltern.** Am 6. April saß Ralf Hanses letztmals auf dem Fahrersitz des Bürgerbusses. Beim Fahrertreffen am 16. April wurde er als Fahrer verabschiedet. Dem Bürgerbusverein bleibt aber weiterhin als Fördermitglied treu.

1058 Fahrgäste (etwa fünf pro Tour) wurden im April befördert, von denen 168 (15,9 Prozent) das Deutschland-Ticket nutzten. Bei einer so hohen Auslastung ist es nicht immer einfach, die mitgebrachten Rollatoren ein- und auszuladen und diese im Bus zu befestigen. Der Bürgerbusverein möchte deshalb

im Sommer fünf bis sechs weitere Fahrer oder Fahrerinnen einarbeiten, damit diese ab Herbst auf dem Fahrersitz im Fahrbetrieb eingesetzt werden können.

Der Verein hat derzeit 60 Mitglieder, davon 45 Fahrer und Fahrerinnen, von denen vier neu hinzugekommen sind. Zwei haben ihren Dienst quittiert.

Während der Jahreshauptversammlung im Kolpingtreff wurde Werner Mohr als Vorsitzender einstimmig wiedergewählt. Fahrdienstleiter Antonius Wesseler wurde ebenfalls einstimmig in seinem Amt bestätigt. Neuer Kassensprüfer ist Wolfgang Dorn.

Seit Anfang Januar sucht der Bürgerbusverein eine neue Garage. Wer im Innenstadtbereich oder ähnlich eine große Garage anbieten kann, wird gebeten, sich bei Werner Mohr oder Hans Kirschbaum zu melden.

Das nächste Treffen der Fahrer und Fahrerinnen findet am 21. Mai (Dienstag) um 19 Uhr im Kolpingtreff statt. Infos:



**Ralf Hanses**

FOTO PRIVAT

[www.buergerbus-haltern.de](http://www.buergerbus-haltern.de)